LaRazón



Qué bueno que está "cantando": Luna

## PAN ve nerviosismo por El Señor del Sombrero

## VICECOORDINADORA

de diputados exige que se revele quiénes actúan al margen de la ley; hay que dudar, Zambada es un criminal, considera el priista Rubén Moreira

## Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

l hacer referencia a la audiencia de Ismael El Mayo Zambada, Noemí Luna, vicecoordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, dijo: "¡Por supuesto que están nerviosos (el oficialismo)! y por eso buscan catalizadores, y por eso buscan distractores, pero ¡qué bueno que esté 'cantando'! porque, al final del día, lo que los mexicanos exigimos es transparencia, es saber quién ha actuado al margen de la ley; y -sea del partido que sea- se debe sancionar, se debe castigar".

## eldato

EL DIRECTOR de de la DEA, Terry Cole, afirmó, ayer en conferencia de prensa que "con la confesión de El Mayo probamos que nadie está fuera de nuestro alcance".

El excapo mexicano de la droga Ismael El Mayo Zambada, conocido también como El Señor del Sombrero, se declaró culpable, el lunes en Brooklyn, de cargos relacionados con su liderazgo durante décadas del cártel de Sinaloa y su papel en la inundación de drogas en Estados Unidos con cocaína, heroína y fentanilo.

La legisladora consideró que "México no puede estar soportando más el pacto de impunidad que ha vivido durante mucho tiempo y que tiene al país en un 'charco de sangre', esa es la realidad".

Respecto a las declaraciones de El Mayo, quien dijo que estuvo operando en colaboración, y que todo el dinero que él dio fue a los tres niveles de gobierno,

"no se escapó ninguno", la diputada paeso nosotros hemos propuesto -una y otra vez, y lo seguiremos haciendo- que cuando haya elementos que comprueben que el crimen organizado se metió en las elecciones, sea motivo de nulidad".

Aseguró que no puede haber gobiernos que le deban su encargo al crimen, 'por eso está como está el país'".

Insistió que en la reforma electoral debe señalarse "con negritas" el hecho de que: "si se le cacha a alguien que recibió dinero del narco, que se anule la elección; de seguir el gobierno de la Presidenta "Nosotros hemos dicho también con mucha claridad que a México sí le hace falta una reforma electoral. Lo que es inconcebible, es que esta reforma venga del oficialismo sin oír a la oposición, y nosotros tenemos propuestas muy concretas".

En tanto el coordinador parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, dijo que: "Hay que dudar", de dichas declaraciones ya que "finalmente son criminales".

Al cuestionarle, ¿Qué se debe hacer con esa lista, que supuestamente, tiene en su poder el capo de la droga? Moreira dijo que el gobierno mexicano debería de pedirle a las autoridades de los Estados Unidos la información al respecto.

"La siguiente cosa es, debería de penista dijo: "¡Gravísimo, gravísimo! y por dir en el futuro, pues que los crímenes que acá se cometieron por este tipo de personajes, no solamente El Mayo, pues no quedaran impunes en el territorio nacional. Entonces, debería de pedir en el futuro, pues que también compurguen sus penas acá y que no vayan a quedar de aquel lado sujetos a permisos, a reducciones de penas, a libertades condicionadas, arreglos que les generen impunidad en nuestro país", dijo.

> Respecto a cuál es el camino que debe Claudia Sheinbaum para este tema, el líder priista señaló que debe buscarse la relación diplomática para asegurar información real: "El camino formal, el camino diplomático. Sí, claro, pues a través, obviamente, de la Secretaría de Relaciones Exteriores, pues pedir esas explicaciones. Por un lado, ver qué tan reales son. No hay que olvidar que los criminales son criminales y pues no son de mucha confianza tampoco, ¿no?, por algo son criminales".



NOEMÍ LUNA, diputada panista, ayer, con medios.

**DEBERÍA** de pedir (el Gobierno de México) que también compurguen sus penas acá y que no vayan a quedar arreglos que les generen impunidad en nuestro país"

